

# COMBATTRE L'ANTISÉMITISME PARTOUT

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 2 NOVEMBRE 2017

La Ligue des droits de l'Homme est indignée par la nouvelle profanation, le 1<sup>er</sup> novembre, de la stèle érigée à Bagneux à la mémoire d'Ilan Halimi, jeune homme torturé et assassiné en 2006 parce que juif.

Elle exprime son dégoût face à cet acte lâche qui confirme, hélas, que l'antisémitisme, ce fléau qui touche le cœur de notre République, doit inlassablement être combattu. Les auteurs de ces faits devront être identifiés pour en répondre.

Ligue  
des **droits de**  
**l'Homme**

FONDÉE EN 1898

